
 
REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL
r e q u e r  a o  E x e c u t i v o
i n f o r m a ç õ e s  s o b r e  a
pavimentação na Estrada José
Andrade  Filho,  na  forma  que
especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
   REQUEREMOS à Mesa, na forma regimental, que seja enviado ofício ao Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, informações sobre a  pavimentação na
Estrada José Andrade Filho, no Bairro Poço Grande. 
  
  
                    1-  A prefeitura será responsável  pela pavimentação da Estrada José
andrade Filho ou outro orgão, como o DER? 
                    2 - Qual o cronograma previsto para o ínicio da obra e conclusão. 
                    3  -  Qual  será  a  fonte  de  financiamento para  a  pavimentação? Serão
utilizados recursos municipais? Estaduais? Federais ou uma combinação deles? Enviar
planilha de gastos. 
                     
               
 

Diego Protetor 
Vereador(a) 

Gabinete do Vereador Diego Protetor 
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